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Своевременно 
провести сев озимых 

культур
Залогом высокого урожая бу

дущего года является своевре
менное проведение сева озимых 
культур. Лучшими сроками се
ва озимых является период с 
10 ио 20 августа.

Поздние посевы рано прекра
щают свой рост и уходят в зи
му недостаточно развитыми.Сла
бо развитые, нераспустившие- 
ся всходы в течение зимы силь
нее повреждаются, изрсжива- 
ются и гибнут от действия низ
ких температур, а весной от
стают в росте по сравнению с 
хорошо развитыми всходами.

Колхозы нашего города еже
годно несут значительный 
ущерб от гибели озимых в ре
зультате запоздалого проведе
ния сева.

Во избежение этого в нынеш
нем году следует строго соб
людать основные звенья систе
мы агротехники озимого клина, 
которые способствуют зимостой
кости озимых злаков: во-первых, 
должна быть произведена вы
сококачественная и своевремен
ная обработка пара, во-вторых, 
своевременный сев высококаче
ственными сортовыми семенами, 
в-третьих, основным способом 
сева должен быть рядовой, на 
семенных участках желательно 
применение сева вкрест. Глу
бина заделки должна соблюдать
ся 5 — 6 сантиметров с тем, что
бы семена заделывались во влаж
ный слой почвы, они должны 
быть протравлены сухим спосо
бом и во избежение излишней 
влажности почвы должны вы
севаться не менее 6 миллионов 
всхожих зерен на один гектар.

Колхозы нашего города при
ступили к жатве хлебов, ско
шены первые гектары ржи. Те
перь в этот ответственный 
момент все силы, весь опыт, 
инициативу колхозники и ра
ботники сельского хозяйства 
должны направить на решение 
важнейших задач—отлично и 
без потерь убрать урожай, во
время выполнить обязательство 
по сдаче хлеба государству, од
новременно с уборкой развер
нуть посев озимых культур.

Опоздание с севом озимых 
может вызвать гибель озимых по 
севов. Озимь, посеянная в луч
шие агротехнические сроки, 
является более выносливой и 
дает более высокий урожай.

Учитывая это, руководители 
колхозов и подсобных хозяйств 
города должны не позднее 10 
августа полным ходом развер
нуть работы по севу озимых, 
провести его в сжатые сроки и 
на высоком агротехническом 
уровне, тем самым заложить 
основы высокого урожая ржи в 
будущем 1953 году.

За сверхплановую продукцию
Упорно борются за выпуск 

сверхплановой продукции ме
таллурги Северского завода. 
Так, например, сталевар Ша
пошников за истекший месяц 
добился среднего с‘ема стали 
с одного квадратного метра ио
да печи 6,1 тонны при плане 
5,5 тонны и за счет этого вы
дал сверх плана ПО тонн ста
ли, сэкономив 39.636 рублей. 
Более 160 тонн выдал металла 
сверх плана сталевар тов. Му- 
хаметдинов. Он внес в свой 
лицевой счет экономии ма
териалов на 59.304 рубля.

Успешно справились с вы
полнением плана коллективы 
листопрокатных цехов. Вальцов
щик листопрокатного цеха № 1 
коммунист тов. Гирев выпол
нил июльский план на 115

Выйти в шеренгу передовых
Коллектив башенного цеха 

Криолитового завода, борясь за 
досрочное выполнение годового 
плана, в августе улучшил свою 
работу.

Смена коммуниста тов. Б. А. 
Писцова за эти дни достигла 
выполнения сменного задания 
до 103,8 процента, при сниже
нии расхода основного вида 
сырья на 1,6 процента.

Высокопроизводительно тру
дятся в этой смене башенщик 
А. П. Бойко, бригада печников 
под руководством старшего печ
ника В. М. Корознякова, ежед
невно выполняющие нормы не 
ниже 177 процентов.

Неплохо работает смена тов.
ТГТТГГГТТТГГТТТГТГТТТТТТГТТТТГТГТТТГТТТГГТГГТТТГТТГТТТГТТТТТГТТТТТ

Хлеб государству
КРАСНОДАР. 13 крупнейших 

зерновых районов кран досрочно 
выполнили план сдачи хлеба го
сударству. Колхозы Красноармей
ского района засыпали в закрома 
государству ценнейшей продо
вольственной культуры — кубан
ской пшеницы на 300 тысяч пудов 
больше, чем в прошлом году. Орга

МОЩНАЯ СЕЛЬСКАЯ ГИДРОЭЛЕКТРОСТАНЦИЯ
КИЕВ, 3 августа. Закончено । 

строительство Стеблевской гидро
электростанции на реке Рось в 
Киевской области. Это крупней
шая сельская гидроэлектростан
ция на Украине.

Стеблевская ГЭС позволила осу
ществить сплошную электрифика
цию Корсунь-Шевченковского рай
она. Электроэнергию получили все 
колхозы, машинно-тракторные 
станции, промышленные и комму
нальные предприятия района.

Суда для новой магистрали
ГОРЬКИЙ, 3 августа Завод „Крас

ное Сормово“ имени А. А. Жданова 
приступил к обработке деталей 
будущих двух дизельэлектрохо- 
дов для скоростной линии Моск
ва—Ростов-на-Дону. Новые суда 
будут лучшими из всех существу
ющих по оборудованию, по скорос
ти и комфортабельности. Они будут 
иметь каюты только первого клас
са, с мягкой мебелью, лампами 
дневного освещения. На борту

НА ТРУДОВОЙ ВАХТЕ МИРА На колхозных полях

процентов. Добившись выпуска 
проката в горячий час до 6,5 
тонны при плане 3,9 тонны 
вальцовщик черновой клети ли
стопрокатного цеха № 3 тов. 
Осадченко выдал сверхплано
вого металла около двухсот 
тонн.

Вальцовщик листопрокатного 
цеха № 2 тов. Самоделкин, со
ревнуясь с вальцовщиком Но
во-Тагильского завода им. Куй
бышева тов. Усовым, выполнил 
план на 110,3 процента и до
бился выпуска продукции пер
вого сорта 62,1 процента щи 
плане 57 процентов.

Борьба за выпуск сверхпла
новой продукции с каждым днем 
принимает все более широкий 
размах.

0. Кузнецова,

И. А. Котельникова. С начала 
месяца она работает на уровне 
ИЗ процентов, но коллектив 
смены не укладывается еще в 
установленные нормы основного 
вида сырья.

Большой перерасход сырья 
допускает смена тов. А. Е. Рыб
никова. С начала месяца она 
перерасходовала сырья 6,5 про
цента.

Задача коллектива цеха — 
повысить ответственность за 
порученное дело, добиться безу
словного выполнения обяза
тельств и выйти в шеренгу 
передовых цехов завода. Для 
этого имеются все возможности.

Н. Кузнецов.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
низованно провели хлебозаготовки 
Пашковский, Каневский, Щерби- 
новский и другие районы.

Механизаторы и колхозники Ку
бани напрягают усилия к тому, 
чтобы в ближайшие дни полностью 
завершить план едачи'хлеба госу
дарству. .

Вскоре на Украине вступит в 
строй Лысянская сельская гидро
электростанция. В 1953 году бу
дет закончено сооружение Богус
лавской ГЭС. Ввод в действие но
вых гидроэлектростанций даст воз
можность широко внедрить элек
троэнергию в сельскохозяйствен
ное производство в Ольшанском, 
Старченковеком и Каневском рай
онах, Киевской области.

создаются салоны, столовая, ком
ната игр, почта, радио, телеграф, 
фотолаборатория, бассейн для пла
вания, солярии.

Коллектив строителей с боль
шим трудовым под'емом присту
пил к созданию первоклассных 
пассажирских судов. Строитель
ство будет вестись скоростным 
методом. В ближайшую навигацию 
новые суда должны выйти на 
просторы Волги.

Работая машинистом экскавато
ра Гумешевского рудоуправления, 
тов. Ярчихин дает высокую выра
ботку. При норме 2 часа 30 минут 
он разгрузжает вагон за 1 час, 10 
минут.

НА СНИМКЕ: И. А. ЯрчихиЩ

Освоен выпуск новых 
конвейеров

На, коллектив механо-сбороч
ного цеха завода „Красный 
металлист“ была возложена по
четная задача—освоить в июле 
выпуск новых конвейеров с ши
риной ленты 800 миллиметров 
для Куйбышевского гидроузла. 
С этой задачей коллектив спра
вился с честью. Выпущены 
первые 7 конвейеров.

Особенно отличились в ра
боте токарь тов. Валов слесари 
тт. Шитиков, Мингалев, электро
сварщик Шапошников и другие.

Б. Комаров.

Перед высотным зданием Мос
ковского государственного универ
ситета имени М. В. Ломоносова 
создается большой сквер. Разби
ваются клумбы, высаживаются цве
ты и различные декоративные рас
тения.

НА СНИМКЕ: бригада садовни
ков высаживает цветы и ковровые 
растения.
Фото Э. Евзерпхина.

Преесклише ТАСС,

КОМБАЙНЫ 
ПРОСТАИВАЮТ

Па днях колхозы города при
ступили к уборке ржи. В этом 
году с первых дней уборки уро
жая вышли на поля вместе с 
жатками комбайны.

Казалось бы, уборка урожая 
должна быть развернута пол
ным ходом. Однако комбайны 
с первых дней простаивают, ра
ботают далеко не с полной 
нагрузкой. В колхозе «Путь к 
коммунизму» из 80 гектаров 
ржи сжат один гектар. Здесь 
не работает комбайновый агре
гат по той причине, что не 
укомплектован людьми.

Более лучшее положение с 
уборкой хлеба в колхозе «Тру- 
довпк», где убрано ржи с пло
щади 24 гектаров.

В колхозе «Красный пахарь» 
(председатель тов. Якушев) из 
110 гектаровозимых по плану 
убрано лишь 7 гектаров. В 
Полдневой и Кургановой ком
байны простаивают из-за от
сутствия горючего. Это прежде 
всего обгоняется неразворот- 
ливостыо начальника отделения 
МТС тов. Зырянова, который 
не позаботился о своевремен
ном обеспечении колхозов го
рючим.

Такое положение нетерпимо. 
I Сейчас дорог каждый час, ибо 
малейшая затяжка в уборке 
ведет к потерям урожая.

Долг руководителей колхозов 
и механизаторов—пустить ма
шины на полную мощность.

Неорганизованность 
на уборке ржи

К колхозе „Красный пахарь“ 
озимая рожь давно уже созре
ла для массовой уборки ком
байнами, но комбайны в поле 
вышли только 6 августа. Води
тель самоходного комбайна тов. 
Пинчук убрал в этот день 3 
гектара при норме 8 гектаров, 
а тов. Горбов на комбайне 
„Коммунар* убрал 2,71 гек
тара.

На результат такой работы 
прежде всего сказалась неорга
низованность. Комбайновые аг
регаты полностью людьми не 
укомплектованы, в частно
сти, у комбайна „Коммунар“ 
долгое время не было разгруз
чиков зерна. Из-за отсутствия 
мешкотары и необеспеченности 
транспорта намолоченное зер
но из под комбайна своевре
менно не отвозилось. В резуль
тате этого комбайны больше 
простаивают, чем работают.

Вместо правильной органи
зации труда на уборке брига
дир полеводческой бригады тов. 
Крылатков уехал в этот день 
в Свердловск по личным делам.

Комбайнеры с досадой сету
ют на то, что их комбайны 
в исправности и есть все воз
можности убирать по 10 — 12 
гектаров в день, но в этом им 
мешает неорганизованность в 
труде.

Б. Нечаев.



Решения VIII пленума 
ВЦСПС претворим 

в жизнь
На проходившем собрании 

профсоюзного актива предприя
тий и учреждений города был 
обсужден вопрос „Об итогах 
VIII пленума ВЦСПС“. В своем 
докладе представитель облпроф- 
совета тов. Мажников Г. М. от
метил, что VIII-й пленум ВЦСПС 
нацелил профсоюзные органи
зации на решение задач, имею
щих важное значение для даль
нейшего под‘ема жизненного 
уровня трудящихся.

Вопросы, рассмотренные пле
нумом, об улучшении медицин
ского обслуживания рабочих и 
служащих,об усилении контроля 
профорганизации за выполне
нием плана жилищного и куль
турно-бытового строительства, 
о дальнейшем укреплении тру
довой дисциплины затрагивают 
насущные интересы трудящих
ся и направлены на улучшение 
условий труда, быта рабочих 
и служащих.

Докладчик также указал, что 
несмотря на некоторые дости
жения в жилищном и культур
но бытовом строительстве име
ются серьезные недостатки. 
Строительные организации ра
ботают еще крайне плохо. Се
верское стройуправление дважды 
срывало сроки сдачи в эксплу
атацию кинотеатра, больницы. 
Особенно отстают в жилищном 
строительстве отделы капиталь 
ного строительства Гумешевско- 
го рудоуправления, Криолитовс- 
го завода и конторы Производ
ственных предприятий. НаКрио- 
литовом заводе в этом году из 
1050 квадратных метров жилой 
площади сдано в эксплуатацию 
только 50, а на Гумешевском 
руднике ни одного метра.

В прениях выступило 13 че
ловек. В своем выступлении 
тов. Швецова —врач Северской 
больницы заявила, что имею
щаяся на заводе поликлиника 
не отвечает требованиям, зав
ком этим делом не интересует
ся. Выстроенный корпус боль
ницы в эксплуатацию не сдан.

—Медицинские работники.— 
говорит тов. Бессонова,—пред
седатель райкома союза меди
цинских работников, —все силы 
и внимание отдают трудящим
ся, но им невсегда создаются 
нормальные условия в работе, 
не все врачи обеспечены квар
тирами. Родильный дом Полев- 
ской больницы отремонтирован 
некачественно.

В отделе капитального стро
ительства Гумешевского рудни
ка,—говорит тов. Расковалов,— 
прорабы очень часто сменяют
ся, организация труда на стро
ительстве поставлена плохо, 
учета работы нет. План жилищ
но-бытового строительства сор
ван.

Многие выступающие указы
вали на слабую работу по вос
питанию у трудящихся комму
нистического отношения к 
труду.

Собрание профсоюзного ак
тива наметило практические ме
роприятия, направленные на 
устранение недостатков в рабо
те профсоюзных организаций 
предприятий и учреждений и 
неуклонное выполнение реше
ний VIII-го пленума ВЦСПС.

В. Исаков.

Исторический с‘езд 
большевистской партии

(К 35-летию VI с'езда РСДРП(б)
Тридцать пять лет назад, с 8 по 

16 августа 1917 года, в Петрограде 
проходил VI с'езд партии больше
виков, сыгравший решающую роль 
в борьбе за свержение власти бур
жуазии, за установление в нашей 
стране диктатуры пролетариата.

С'езд работал нелегально, в об
становке невероятной травли боль
шевиков со стороны империали
стической буржуазии, в обстановке 
разнузданного террора контррево
люции. Первые заседания с'езда 
происходили на Выборгской сто
роне, последние—в здании школы 
у Нарвских ворот, где теперь по
строен Дом культуры. Буржуазная 
печать требовала ареста участни
ков с'езда. Ищейки контрреволю
ционного Временного правитель
ства сбились с ног, но так и не 
могли обнаружить места заседаний 
с'езда.

В. И. Ленин, создатель и вождь 
большевистской партии, в это вре
мя вынужден был1 скрываться в 
шалаше близ станции Разлив. Но 
Ленин ни на минуту не прерывал 
своей руководящей деятельности. 
Ои поддерживал тесную связь с 
ЦК партии, выступал с многочис
ленными боевыми статьями в цент
ральном органе партии. Больше
вистская партия и рабочий класс 
слышали голос своего вождя, чув
ствовали его руководство.

Травимый и преследуемый 
Временны м правительством, 
В. И. Ленин не мог быть на с'езде 
партии, но он руководил им из 
подполья через своих соратников 
и учеников—И. В. Сталина. Я. М. 
Свердлова, В. М. Молотова, Г. К. 
Орджоникидзе. Он набросал тезисы 
по основным вопросам с'езда. С'езд 
избрал Ленина своим почетным 
председателем. Непосредствен
ным руководителем с'езда был 
товарищ Сталин
Основными вопросами с'езда были 

политический отчет Центрального 
Комитета и вопрос о политическом 
положении. Докладчиком по этим 
вопросам выступил товарищ 
Сталин. В своих докладах товарищ 
Сталин дал глубокий марксистско- 
лениский анализ международного 
и внутреннего положения страны, 
четко сформулировал задачи и так
тику борьбы партии на новом этапе 
революции. Товарищ Сталин пока
зал, что, несмотря на все потуги 
империалистической буржуазии 
задушить революцию, революция 
растет и развивается, она вплот
ную подошла к необходимости 
социалистических преобразований. 
Оценивая обстановку, создавшую
ся в стране после июльских дней 
1917 года, товарищ Сталин с осо
бой силой подчеркнул, что мир
ный период революции кончился, 
что наступил период не-мирный, 
период схваток и взрывов.

В докладах на с'езде товарищ 
Сталин отстоял и развил дальше 
ленинскую теорию социалистиче
ской революции, теорию о воз
можности победы социализма в 
отдельных странах. Това р и щ 
Сталин неопровержимо доказал, 
что Россия располагала такими 
возможностями для социалистиче
ских преобразований, каких не 
было ни в одной стране мира.

Против курса партии на социа
листическую революцию выступи
ли на с'езде презренные враги 
народа—троцкисты и бухаринцы. 
Не веря в силы революционней
шего в мире российского проле
тариата, его способность по
вести за собой беднейшее 
крестьянство й добиться победы, 
эти капитулянты предлагали не 
начинать социалистической рево
люции в России до тех пор, пока 
ее не начнет Европа. Товарищ 
Сталин решительно разоблачил оп

4 августа состоялось совеща
ние секретарей парторганиза
ций города. На совещании был 
заслушан доклад секретаря ГК 
ВКП(б) тов. М. Е, Хоменко „О 
подготовке к новому учебному 

портунистические, враждебные вы
лазки троцкистов, показав, что 
выступать против курса партии 
на социалистическую революцию— 
это значит перейти на сторону 
буржуазии.

«Не исключена возможность,— 
говорил товарищ Сталин, — что 
именно Россия явится страной, 
пролагающей путь к социализму... 
Надо откинуть отжившее пред
ставление о том, что только Ев
ропа может указать нам путь».

Бухарин, находившийся на троц
кистских позициях, утверждал, что 
крестьяне настроены оборончески, 
что они находятся в блоке с бур
жуазией и не пойдут за рабочим 
классом. Товарищ Сталин разобла
чил капитулянтскую позицию Бу
харина. Крестьяне, говорил това
рищ Сталин, бывают разные: есть 
зажиточные крестьяне, которые 
поддерживают империалистиче
скую буржуазию, и есть крестьян
ская беднота, которая ищет сою
за с рабочим классом и поддер
жит его в борьбе за победу рево
люции.

Путь социалистической револю
ции был единственным путем спа
сения России от грозящей ката
строфы, от закабаления ее ино
странными империалистами. К по
беде пролетарской революции в 
нашей стране были все необходи
мые условия.

VI с'езд партии большевиков 
горячо одобрил курс на социали
стическую революцию, провозгла
шенный великими вождями пар
тии и рабочего класса—Лениным 
и Сталиным. С'езд обсудил и ут
вердил экономическую платформу 
большевиков, основными пункта
ми которой были: конфискация по-, 
мещичьей земли и национализа
ция всей земли в стране, нацио
нализация банков и крупной про
мышленности, рабочий контроль 
над производством и распределе
нием.

35 лет назад
Ленинград. На снимке: Дворец культуры имени М. Горького. 

На этом месте было здание школы, в котором с 8 по 16 августа 
1917 года проходила работа VI с'езда РСДРП (большевиков).

На здании Дворца культуры укреплена мемориальная доска со 
следующим текстом:

„На этом месте, в здании школы продолжал и закончил свою 
работу VI-й с'езд РСДРП (большевиков), нацеливший партию на 
вооруженное восстание, на. социалистическую революцию. Работа 
с'езда проходила под идейным руководством В. И. ЛЕНИНА, скры
вавшегося под Сестрорецком от преследования ищеек Временного 
правительства. Основными вопросами с'езда были два доклада 
И. В. СТАЛИНА: политический отчет Центрального Комитета и 
доклад о политическом положении. Духом Ленина, его идеями, его 
твердым руководством и его прямыми, конкретными указаниями на
полнена работа с'езда, доклады и выступления товарища Сталина".

Совещание секретарей
году в сети партийного просве
щения“.

Докладчик поставил задачу— 
к 1-му сентября завершить 
комплектование сети партий
ного и комсомольского полит

Исходя из задач подготовки 
пролетариата и беднейшего кре
стьянства к вооруженному вос
станию, VI с'езд утвердил новый 
устав партии, принял резолюцию 
«О союзах молодежи», позволив
шую партии закрепить за собой 
молодежные организации как пар
тийный резерв.

На с'езде обсуждался также 
вопрос о явке В. И Ленина на 
суд. Прислужники империализма— 
предатели Каменев, Рыков-, Троц
кий и другие предлагали выдать 
Ленина на суд контрреволюции. 
Против этого злодейского плана 
решительно выступил товарищ 
Сталин, Он спас для партии, для 
нашего народа, для всего прог
рессивного человечества драгоцен
ную жизнь В. И. Ленина. VI с'езд 
высказался против явки Ленина 
на суд, считая, что это будет не 
суд, а расправа. С'езд выразил 
протест против буржуазно-поли
цейской травли вождей револю
ционного пролетариата и послал 
приветствие Ленину.

VI с'езд партии большевиков 
об'единился вокруг товарища 
Сталина, отстаивавшего учение 
Ленина о возможности победы 
социализма в нашей стране. С'езд 
нацелил партию на вооруженное 
восстание, на социалистическую 
революцию.

Мудрое сталинское предвидение 
о том, что именно Россия явится 
страной, пролагающей путь к со
циализму, . оказалось пророческим. 
Руководствуясь гениальным уче
нием Ленина — Сталина, партия 
большевиков привела рабочий 
класс нашей страны в октябре 
1917 года к победе Великой со
циалистической революции. Под 
знаменем всепобеждающих идей 
ленинизма, под водительством 
своего любимого вождя и учителя 
И. В. Сталина советский народ по
строил социализм и ныне уверен-1 
но строит коммунистическое об
щество.

А. Трофимов.
Кандидат исторических наук.

просвещения, при этом главное 
внимание обратить на подбор 
пропагандистских кадров.

По докладу состоялся обмен 
мнений.

События в Корее
Сообщение Главного 

командования Народной армии
ПХЕНЬЯН. Главное командова

ние Народной армии Корейской 
Народно-Демократической Респуб
лики сообщило 4 августа:

За истекший день наши соеди
нения на отдельных участках 
фронтов продолжали вести оборо
нительные бои на прежних рубе
жах.

Сегодня американские империа
листические варвары бросили бо
лее 100 самолетов против мирных 
населенных пунктов в окрестно
стях Пхеньяна. В результате бом
бардировки и обстрела сгорело бо
лее 200 крестьянских домов и уби
то большое число крестьян.

Наша зенитная артиллерия и 
стрелки—охотники за вражескими 
самолетами сбили 6 и повредили 5 
самолетов противника.

К итогам
XV олимпийских игр 

Заявление руководителя 

венгерской спортивной 
делегации

ХЕЛЬСИНКИ, 4 августа. Газеты 
опубликовали заявление руково
дителя венгерской спортивной де
легации, занявшей на XV меж
дународных олимпийских играх 
третье место, Хеди Дьюла. От 
имени венгерской спортивной де
легации он выразил глубокую бла
годарность за организацию олим
пийских игр их устроителям и 
всему народу Финляндии. Руково
дитель венгерской спортивной де
легации подчеркнул,что XV меж
дународные олимпийские игры в 
значительной степени способство
вали укреплению дела мира. Хель
синские олимпийские игры, ска
зал он, побуждают всех честных 
спортсменов к тому, чтобы в бу
дущем они еще чаще встречались 
между собой на полях соревнова
ний, а не на полях сражений.

Хеди Дьюла указал далее, что 
было бы однако неправильным и 
вредным замалчивать отдельные 
ошибки, которые имели место а 
судействе па олимпийских играх. 
Он отметил, что эти ошибки со
вершались, прежде всего, при су
действе в тех видах соревнова
ний, где деятельность судьи яв
ляется решающей.

Руководитель венгерской спор
тивной делегации привел ряд’кон- 
кретных фактов несправедливого 
и необ'ективного судейства. Он 
указал, в частности, что одна из 
лучших фехтовальщиц мира.вен
герка Элек не получила золотой 
медали из-за неправильного реше
ния председателя судейской кол
легии. Неправильное судейство, 
по мнению Хеди Дьюла, вмело 
также место во время соревнова
ний по водному иоло, в частности, 
при встрече между командами 
Венгрии и Голландии. В заключе
ние Хеди Дьюла подчеркнул, что 
руководство венгерской спортив
ной делегации полностью присое
диняется к заявлению руководи
теля советской спортивной деле
гации II. Н. Романова о непра
вильном, и необ'ективном судей
стве, опубликованному в финской 
печати.

За редактора 
Т. Ф. ЩЕРБАКОВА.
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